



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:
No.: 68

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 18 AOÛT 1980

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Raymond C. Anderson, 51 ans et originaire de Wetaskiwin (Alberta) est nommé haut-commissaire en Australie. M. Anderson (baccalauréat ès arts et LL.B. de l'Université d'Alberta) est entré au Service des délégués commerciaux en 1957. Il a été affecté à Sao Paulo, Manille, Boston et Seattle. Il était consul général à Los Angeles depuis 1978.

Monsieur Anderson remplace M. J. Alan Beesley dont la nomination sera annoncée ultérieurement.

* * * *

Monsieur Ronald J. L. Berlet, âgé de 44 ans et originaire de West Monkton (Ontario) est nommé consul général à Hambourg. M. Berlet (B.A. Sc. de l'Université de Toronto) est entré au Service des délégués commerciaux en 1964. Il a été affecté à Vienne, Prague et New York. Il était conseiller à Londres depuis 1976.

Monsieur Berlet remplace M. Maddick, réaffecté à Ottawa.

* * * *

...2